

Antrag der Fraktion der CDU

Das Theater stärken – das Publikum einbeziehen

Das Theater Bremen ist eines der Flaggschiffe der öffentlichen Kultureinrichtungen in unserer Stadt. Wie alle Kultureinrichtungen muss es sein Publikum immer wieder neu für sich gewinnen.

Zu diesem notwendigen Austausch zwischen Institution und Besucher gehört ein valides Wissen über das Publikum und seine Wünsche und Bedürfnisse. Das Staatstheater Oldenburg hat im Jahr 2017 mit einer ausführlichen Publikumsbefragung eine entsprechende Grundlage dort gelegt. Dies kann für Bremen ein Vorbild für ein ähnliches Vorgehen sein.

Die Stadtbürgerschaft möge beschließen:

1. Die Stadtbürgerschaft fordert den Senat auf, bis Frühjahr 2019 geeignete Partner mit der Durchführung einer breit angelegten Publikumsbefragung für das Theater Bremen zu beauftragen. Die Befragung soll dem Theater ein besseres Bild über sein Publikum verschaffen, ein Bild über dessen Zusammensetzung geben und so für die zukünftige Arbeit des Theaters eine wesentliche Grundlage sein können.
2. Die Stadtbürgerschaft fordert den Senat auf, der städtischen Deputation für Kultur im Frühjahr 2019 ein Konzept für eine Publikumsbefragung des Theater Bremen vorzulegen und diese mit Spielzeitbeginn 2019/2020 zu starten.
3. Die Stadtbürgerschaft fordert den Senat auf, die Ergebnisse der Studie mitsamt einer Bewertung des Senats den für Kultur zuständigen Gremien nach deren Auswertung zum Sommer 2020 zur weiteren Beratung vorzulegen.

Claas Rohmeyer, Silvia Neumeyer, Thomas Röwekamp und Fraktion der CDU